

Pédagogie Freinet d'ici et d'ailleurs

Par « essence » la pédagogie Freinet est internationaliste. Les mouvements Freinet, par delà des frontières politiques, linguistiques ou culturelles tissent des liens... Pratiques de classe, partenariat associatif, collaboration avec les administrations et pratiques institutionnelles inter agissent et tentent l'impensable : créer à partir de contacts souvent informels des relations coopératives durables.

L'ICEM est largement sollicité par des collègues désirant changer l'école de leur pays. Ce sont souvent des pays touchés par les changements politiques, avec lesquels les relations s'établissent autour de la participation et la mise en situation coopérative. Nous collaborons entre adultes ou associations comme nous travaillons dans nos classes : les co-formations, les échanges, nourrissent l'ensemble des partenaires.



A travers ce dossier nous parlons de tous ceux et toutes celles qui petit à petit construisent des pratiques alternatives à une école mondiale unique, qui voudrait évacuer ce qui dérange et enfermer les individus dans une logique dominatrice.